

# Manege frei für kleine Clowns und Akrobaten

**FERIEN** 80 Kinder hatten bei der Zauber-Woche der Zirkusschule Regensburg ihren Spaß.

VON KATIA BAIERLEIN, MZ

**REGENSBURG.** „Spaß, Neues erleben und Natur“, das stand im Vordergrund des Ferienprogramms der Zirkusschule Regensburg. Fünf Tage lang konnten die 80 Teilnehmer Zirkusluft schnuppern und sich als Akrobaten, Zauberer und Clowns versuchen. Jeden Tag wurde von neun bis 16 Uhr in den Räumlichkeiten des Cowboy-Clubs trainiert. Dieses Jahr konnten die Kinder zum ersten Mal schon von 7.30 Uhr bis 16.30 Uhr betreut werden.

Am Freitagnachmittag zeigten die Kinder ihren Eltern, Freunden und Großeltern, was sie in der Woche gelernt haben. Und das war eine ganze Menge: Die Artistinnen und Artisten begeisterten mit Clownrie, Akrobatik, Tanz und Theater.

## Spaß, Neues erleben und Natur

Für das Ferienprogramm wurden die Kinder in zwei Gruppen eingeteilt. Die 6- bis 14-Jährigen konnten das Leben eines echten Zirkusstars kennenlernen. Sie probierten sich in Akrobatik, Clownrie, Jonglage, Einrad und Tanz und tauchten so in die wunderbare Welt des Zirkus ein. „Am ersten Tag durften wir alles mal ausprobieren, dann haben wir uns für eine Sache entschieden“, erzählt

**Zirkus-Chef Ferdinand war zufriede-**



Die Kinder heimsten für ihre akrobatischen Nummern den Applaus des Publikums ein.

Foto: Baierlein

eine kleine Zirkusakrobatin.

Alle Kinder zwischen drei und fünf Jahren hatten währenddessen viel Spaß beim Spielen, Basteln und Abentauern in freier Natur. Aber auch die Kleinsten hatten am Freitagnachmittag einen großen Auftritt. Sie zeigten den Besuchern einen Tanz zu Shakiras „Waka Waka“.

Zum Zirkus-Team zählten acht Betreuer. „Klar ist es auch manchmal anstrengend, aber die Kinder sind so lieb, da überwiegt der Spaß“, erzählt Sabine Gruber.

und ist bereits zum zweiten Mal bei der Zirkuswoche dabei.

In der letzten Woche konnten die Kinder nicht nur das echte Zirkusleben kennenlernen, sondern auch neue Freundschaften knüpfen. „Uns ist vor allem wichtig, dass die Teilnehmer Spaß in der freien Natur haben.“, erzählt Ferdinand Schmid. „Da stört uns der Regen nicht“, denn leider hatte das Zirkussteam in der letzten Woche mit durchwachsenem Wetter zu kämpfen.

Trotzdem haben die kleinen Zirkusartistinnen und -artisten 28 Darbietungen für ihren großen Auftritt

waren sehr aktiv und haben toll mitgemacht“, so Schmid.

Spektakuläre Akrobatik, lustige Clown-Shows und stimmungsvolle Tänze begeisterten das Publikum. Das große Finale leiteten die Kinder mit einem Tanz zu „Hey, das geht ab“ von den Atzen ein. Die zahlreichen Zuschauer honorierten den großartigen Auftritt mit tosendem Applaus.

## Stolze Eltern, glückliche Kinder

Alle Kinder waren sich einig: Die Zirkuswoche hat großen Spaß gemacht, sie durften viel Neues ausprobieren

## 10 JAHRE ZIRKUSSCHULE

► **Die Zirkusschule Regensburg** wurde 2006 von Ferdinand Schmid gegründet.

► **Unter dem Motto** „Spiel, Sport und Spaß“ bietet die Zirkusschule jeden Montag Nachmittag in der Turnhalle des Blindeninstitutes in Regensburg-Prüfening Zirkusunterricht an.

► **Die Teilnehmer** können dabei Clownrie, Jonglage, Zauberei und vieles mehr kennen lernen. Die Schnupperstunde ist kostenlos.

► **Der Veranstalter Ferdinand Schmid** hat viel Erfahrung als Clown. Unterstützt wird er von mehreren Trainern, damit kein Kind vernachlässigt wird.

► **Gastspiel:** Ferdinand Schmid war im Juni mit seinem Team eine Woche an der Grundschule Parsdorf bei München, trainierte die 120 Kinder und acht Inklusionskinder der Steinhöringer Korbinianschule. Die Kinder waren mit Feuerfeier dabei und präsentierten am Ende laut der Schulleiterin „zwei Stunden beste Unterhaltung“.

Auftritt vor Publikum.

Nach dem großen Auftritt konnten noch Flower-Sticks, Diabolos und Zirkus-Shirts gekauft werden, um auch ein bisschen Zirkus nach Hause holen zu können. „Ich will in den nächsten Ferien unbedingt wieder hierher kommen“, kündigte eine begeisterte kleine Akrobatin an.

In den Herbstferien findet das Ferienprogramm vom 31. Oktober bis zum 4. November in der Turnhalle des Don-Bosco-Zentrums statt.

Stolze Eltern, zufriedene Trainer, glückliche Kinder – ein gelungener